

## **KSR wird Sym-Importeur für Bayern**

Die österreichische KSR Group wird künftig die Marke Sym in Bayern vertreiben. Es ist das verkaufstärkste Bundesland für die Motorroller aus Taiwan, die in einigen europäischen Ländern Marktführer im Bereich zwischen 50 und 125 Kubikzentimetern Hubraum sind. Zuletzt hatte KSR unter anderem recht erfolgreich den Import von Motorradmarken wie Benelli und Royal Enfield übernommen. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Sym.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Sym